

Anuncia el rector Jaime Valls Esponda

Habilita UNACH Centros de Acopio en solidaridad con los afectados por el huracán Bárbara

- **Se suma la Universidad a las tareas implementadas por el Gobierno de Chiapas**
- **Facultades, Escuelas y Centros en las distintas regiones recibirán apoyos para los damnificados**

En solidaridad con las familias que habitan en los municipios que se localizan en las costas del Océano Pacífico y que resultaron afectadas por la presencia del huracán Bárbara, la Universidad Autónoma de Chiapas habilitó como centros de acopio a las Facultades, Escuelas, Centros y oficinas administrativas, ubicadas en distintas regiones de la entidad.

El anuncio fue dado a conocer por el rector Jaime Valls Esponda, quien expresó que con esta labor, la Máxima Casa de Estudios se solidariza con los chiapanecos afectados por este fenómeno meteorológico y se suma a las tareas que ha implementado el Gobierno de Chiapas.

En Tuxtla Gutiérrez se han habilitado como centros de acopio la Biblioteca Central Universitaria, Ciudad Universitaria y las Facultades de Medicina Humana y, de Medicina Veterinaria y Zootecnia, donde se recibirán botellas de agua, alimentos no perecederos, enlatados, ropa y cobijas en buen estado, así como pilas y lámparas.

Así también estarán abiertos como centros de recepción las oficinas de la Dirección General de Extensión Universitaria en Avenida Central esquina con 2a. Calle Poniente, la Dirección de Investigación y Posgrado en boulevard Belisario Domínguez, kilómetro 1081 y en la Coordinación General de Finanzas en la Colina Universitaria.

En San Cristóbal de las Casas se han instalado centros de acopio en el Instituto de Estudios Indígenas, la Escuela de Lenguas, la Coordinación de Extensión Universitaria, así como en las Facultades de Derecho y de Ciencias Sociales, en tanto que en Comitán las personas podrán acudir a la Escuela de Ciencias Administrativas.

En tanto, para quienes viven en la zona norte del estado y deseen ayudar a los damnificados por el huracán Bárbara, podrán realizar sus aportaciones en la Escuela de Contaduría y Administración de Pichucalco, mientras que en la zona costa podrán hacer lo propio en las Escuelas de Ciencias Administrativas que se encuentran en Arriaga y Tonalá.

En Tapachula, se han habilitado como centros de acopio las instalaciones del Centro de Estudios Avanzados, en Carretera Antiguo Aeropuerto, Pista Principal, Solidaridad 2000.

Las personas podrán consultar lo relacionado con sus donativos en la página web www.unach.mx/transparencia.html